

## Kasdam IV/Dip Mewakili Pangdam IV/Dip Hadiri Peringatan Hari Waisak di Candi Borobudur

Agung widodo - [MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 30, 2023 - 19:53



*Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A Mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono Hadir Pada Kegiatan Bakti Sosial Kesehatan Dalam Rangka Peringatan Hari Waisak 2567 BE tahun 2023 di Taman Lumbini, Candi Borobudur, Magelang, Jawa Tengah.*

**MAGELANG-** Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono hadir pada kegiatan bakti



sosial kesehatan dalam rangka peringatan hari Waisak 2567 BE tahun 2023 di Taman Lumbini, Candi Borobudur, Magelang, Jawa Tengah, Selasa (30/5/2023).

Melalui sambutan Pangdam IV/Diponegoro yang dibacakan oleh Kasdam disampaikan bahwa setiap agama pasti mengajarkan kebaikan kepada umatnya, diantaranya sikap suka menolong dan meringankan beban orang lain.



“Sebagai makhluk sosial, tentunya kita tidak dapat hidup sendiri dan membutuhkan orang lain dalam kehidupan kita. Selain itu, kita juga diajarkan untuk melakukan segala sesuatu dengan ikhlas dan yakin bahwa sekecil apapun kebaikan yang kita berikan kepada sesama, akan tercatat dan mendapatkan pahala dari Yang Maha Kuasa,” ungkapnya.

Kegiatan Bakti Sosial Kesehatan yang diselenggarakan Perwakilan Umat Budha Indonesia (WALUBI) tersebut menggelar kegiatan bakti sosial kesehatan bagi masyarakat diantaranya berupa operasi bibir sumbing, operasi bedah minor, layanan Poli mata dan gigi serta pembagian kaca mata baca secara cuma-cuma.

“Kegiatan sosial ini merupakan wujud kepedulian kita dalam rangka membantu saudara-saudara kita yang membutuhkan,” imbuhnya.

Diakhir amanat disampaikan ucapan terimakasih Pangdam IV/Diponegoro kepada WALUBI dan semua pihak yang telah membantu terselenggaranya kegiatan tersebut.



“Semoga jalinan kerja sama yang baik ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan pada kesempatan yang akan datang,” pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Gubernur Jateng Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P. dan PJU Polda Jateng, Ketua Umum Walubi, Kementerian Agama RI dan Forkopimda Kabupaten Magelang.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip